

## COMUNICADO #27

El Gobierno de la República de Honduras, a través del Sistema Nacional de Gestión de Riesgos (SINAGER), informa a la población lo siguiente:

El día de hoy 3 de abril del 2020, se realizaron 141 pruebas para diagnosticar COVID-19, de las cuales 42 dieron resultado POSITIVO, sumando así un total de 264 casos de coronavirus COVID-19 a nivel nacional, distribuyéndose los nuevos casos de la siguiente manera:

- Paciente 223: Mujer de 82 años residente en el Distrito Central, departamento de Francisco Morazán
- Paciente 224: Hombre de 37 años residente en Las Vegas, departamento de Santa Bárbara
- Paciente 225: Mujer de 41 años residente en Las Vegas, departamento de Santa Bárbara
- Paciente 226: Mujer de 47 años residente en Las Vegas, departamento de Santa Bárbara
- Paciente 227: Mujer de 33 años residente en San Pedro Sula, departamento de Cortés
- Paciente 228: Hombre de 50 años residente en El Progreso, departamento de Yoro
- Paciente 229: Mujer de 48 años residente en San Pedro Sula, departamento de Cortés
- Paciente 230: Mujer de 75 años residente en La Lima, departamento de Cortés
- Paciente 231: Mujer de 62 años residente en San Pedro Sula, departamento de Cortés
- Paciente 232: Hombre de 27 años residente en San Pedro Sula, departamento de Cortés
- Paciente 233: Hombre de 32 años residente en San Pedro Sula, departamento de Cortés
- Paciente 234: Mujer de 26 años residente en San Pedro Sula, en el departamento de Cortés
- Paciente 235: Mujer de 30 años residente en San Pedro Sula, departamento de Cortés
- Paciente 236: Hombre de 48 años residente en San Pedro Sula, departamento de Cortés
- Paciente 237: Hombre de 28 años residente en San Pedro Sula, departamento de Cortés

- Paciente 238: Mujer de 69 años residente en Choloma, departamento de Cortés
- Paciente 239: Hombre de 68 años residente en Villanueva, departamento de Cortés
- Paciente 240: Hombre de 53 años residente en San Pedro Sula, departamento de Cortés
- Paciente 241: Mujer de 20 años residente en La Lima, departamento de Cortés
- Paciente 242: Hombre de 70 años municipio de Villanueva, departamento de Cortés
- Paciente 243: Hombre de 57 años residente en Potrerillos, departamento de Cortés
- Paciente 244: Hombre de 57 años residente en San Pedro Sula, departamento de Cortés
- Paciente 245: Hombre de 30 años residente en San Pedro Sula, departamento de Cortés
- Paciente 246: Hombre de 30 años residente en San Pedro Sula, departamento de Cortés
- Paciente 247: Mujer de 35 años residente en San Pedro Sula, departamento de Cortés
- Paciente 248: Hombre de 48 años residente en Choloma, departamento de Cortés
- Paciente 249: Mujer residente del en Villanueva, departamento de Cortés
- Paciente 250: Hombre de 76 años residente en Villanueva, departamento de Cortés
- Paciente 251: Hombre de 70 años residente en de San Pedro Sula, departamento de Cortés
- Paciente 252: Hombre de 53 años residente en San Pedro Sula, departamento de Cortés
- Paciente 253: Hombre de 38 años residente en La Lima, departamento de Cortés
- Paciente 254: Hombre de 55 años residente en Petoa, departamento de Santa Barbara
- Paciente 255: Mujer de 21 años residente en Villanueva, departamento de Cortés
- Paciente 256: Hombre de 47 años residente en el departamento de Yoro
- Paciente 257: Hombre de 42 años residente en La Ceiba, departamento de Atlántida
- Paciente 258: Mujer de 38 años residente en Esparta, departamento de Atlántida
- Paciente 259: Mujer de 68 años residente en Esparta, departamento de Atlántida
- Paciente 260: Niño de 14 años residente en Esparta, departamento de Atlántida
- Paciente 261: Niño de 7 años residente en Esparta, departamento de Atlántida
- Paciente 262: Niña de 15 años residente en Esparta, departamento de Atlántida
- Paciente 263: Hombre de 41 años residente en Esparta, departamento de Atlántida

- Paciente 264: Mujer de 42 años residente en Villanueva, departamento de Cortés

Del total de los pacientes diagnosticados con COVID-19 se encuentran 55 en centros hospitalarios de los cuales 34 están estables y 21 casos en estado de gravedad, el resto de los pacientes se encuentran estables en aislamiento domiciliario y están siendo monitoreados por el personal de Salud.

Requerimos a la población respetar los cercos epidemiológicos, en especial en las zonas que presentan casos positivos por el virus.

Exhortamos a la población a continuar con las instrucciones generadas por el Gobierno de la República, y tomar todas las medidas de prevención y precaución:

- Lavado permanente de manos con agua y jabón.
- Uso de gel con base de alcohol
- No saludar de beso y mano.
- No compartir bebidas ni alimentos.
- Usar mascarilla en todo momento, misma que puede ser fabricada en casa de manera sencilla y efectiva. Visite la página, para más información: <https://www.facebook.com/167254646975445/posts/1128740174160216/>
- Ante la presencia de síntomas respiratorios, auto aislarse en casa y llamar al 911 pidiendo información
- **Quedarse en casa y salir solo si es urgente salir.**
- Mantenerse informado a través de los canales oficiales: [www.salud.hn](http://www.salud.hn) [www.covid19honduras.org](http://ficha.covid19honduras.org/) <http://ficha.covid19honduras.org/>

Le recordamos a todos los hondureños participar de la encuesta que nos permitirá monitorear a los pacientes contagiados por el virus y a prevenir nuevos casos.

Ingrese a [encuestahonduras.com](http://encuestahonduras.com) y responda las preguntas.

**¡DIOS BENDIGA HONDURAS!**

Tegucigalpa, M.D.C. 03 de abril, 2020